

まちの話題

日米親善ホストタウン フェスティバル2020

10月3日、絆スタジアムで日米親善ホストタウンフェスティバルが開催されました。

このイベントでは日米対抗のソフトボール大会やズンバ交流会の他、スタジアム内で映画の上映が行われました。

イベントに合わせてホストタウンキャラクターの愛称発表や絆スタジアム正面のライトアップも行われ、訪れた人たちはそれぞれの楽しい時間を過ごしました。



Softball



日米対抗ソフトボール大会では白熱した試合が繰り広げられ、試合後は日米の選手が互いに健闘をたたえ合った



ホストタウンキャラクターネーミング表彰式。愛称はTSUNAGUNに決定した



ズンバ(ラテン系のフィットネスダンス)交流会。子供も見よう見まねで一生涯懸命体を動かした



オリンピックカラーにライトアップされた絆スタジアム。米国ソフトボールとフェンシング代表の事前キャンプ地として交流の火を消さないよう今回のイベントを開催した



Zumba



あなたの心に笑顔と元気が届きますように

9月8日、美川コミュニティセンターで、金本智代氏を講師に招き「～笑顔と元気を届ける～絵手紙教室」が開催されました。

参加者は、絵手紙を描きながら自己紹介や最近のエピソードをみんなでお話などし、楽しく受講していました。出来上がりも初めてとは思えないほどの力作で、大満足で帰ることができました。



やましろ地域のPR動画を撮影しました！

やましろ体験交流協議会が制作するやましろ地域の魅力発信のためのPR動画の撮影を錦町で行いました。

撮影では、体験交流型の観光や地域の農林業の魅力を十分に発信できるよう、地域の人にも協力してもらいながら、実際に体験可能なアクティビティや地域の食材などを紹介しました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



アサリの心臓はとってもマイペース！

9月20日、由宇中学校で青少年サイエンスセミナーが開催されました。小中高生など約60人が参加し、愛知教育大学の上野裕則先生のリモートによるアサリの心臓の観察実験が行われ、参加者は小さな心臓が打つ鼓動に驚いていました。他にも実験や研究発表など、科学の奥深さを体感できる1日でした。



優勝目指して一致団結！

9月13日、周東中学校で第45回秋季大運動会が午前中のみ開催されました。

「夢限大～頂点に向かってはばたけ～」というスローガンの下、リレーや綱引き、応援合戦などそれぞれの競技で生徒一人一人が主体性を発揮し、優勝を目指して一致団結することで最高の運動会となりました。



Enjoy 筆文字！

9月16日、ハーモニーみわで筆文字アート教室が開催されました。

筆文字アーティストのtaka氏を講師に招き、味のある筆文字アートを描いてオリジナルの絵はがきを作りました。

和やかな雰囲気で行われた教室では、初めて体験した参加者も自分の文字がアートに変わっていくさまを楽しみました。



気を付けて行ってらっしゃい！

秋の全国交通安全運動期間中の9月23日から30日まで毎朝、岩国交通安全協会本郷分会の会員が中心となり、本郷小中学校の児童、生徒たちの登校中の安全を見守りました。

子供たちの元気の良いあいさつに会員は笑顔で横断歩道を渡る子供たちをサポートしていました。



ミニテニス



パレトン教室



スラックライン



ストラックアウト

スポーツでいきいき・わくわく・にっこり！

10月12日、岩国運動公園ほか、市内各会場で「スポレクフェスタ2020」が開催され、訪れた人たちは思い思いのスポーツを楽しみました。メイン会場の運動公園では、スラックラインの第一人者である三由野^{みよしなお}さんがゲストとして登場し、照明塔に張ったベルトを渡るパフォーマンスを披露して会場を沸かせました。



地域の防災拠点として

10月11日、玖珂町で岩国市消防団玖珂方面隊の消防車庫運用開始に伴う市長激励が行われました。

新しい車庫は消防車両6台を格納できるほか、災害警戒時の活動拠点などにも活用されます。福田良彦市長は「地域の安心安全を担う消防防災のリーダーとしての活躍を期待しています」と激励しました。